



09.10.2024

DIE BASICS MÜSSEN SITZEN

Häufig sprechen wir derzeit über den sich immer schneller vollziehenden Wandel der Berufsbilder unserer Branche und die damit verbundenen Herausforderungen. Doch kommt es zur Reparatur in der Werkstatt, müssen an erster Stelle sie sitzen: die eigentlichen Basics unseres Handwerksberufes. Aus diesem Grund versuchen wir in der schaden.news-Redaktion den Anwender regelmäßig mit ausgewählten Praxis-Tipps dabei zu unterstützen, effizient, wirtschaftlich und nachhaltig zum bestmöglichen Reparaturergebnis zu gelangen. In dieser Newsletter-Ausgabe gehen wir deshalb unter anderem auf höhere Prozesssicherheit in der Lackiervorbereitung, wechselnde klimatische Bedingungen in der Werkstatt oder besonders energiesparende Materialien ein.

Und sollten K&L-Betriebe bezüglich der praktischen Abläufe oder verarbeiteten Produkte im Reparaturalltag keinen Optimierungsbedarf mehr sehen, kann der Gastbeitrag der Unternehmensberaterin Marina Markanian in dieser Woche sicher den ein oder anderen neuen Impuls für eine flexible und agilere Betriebsführung geben. Denn: Gerade in Phasen sich rasch ändernder Marktbedingungen müssen Betriebsinhaberinnen und -inhaber neben handwerklichem Können auch ökonomisch in der Lage sein, ihr Unternehmen durch unsichere Zeiten zu führen.

Nehmen Sie also die Herausforderungen an und seien Sie bereit Ihre Basics aufzufrischen.

René Förster